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ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ

Our PVC windows are made using Rehau or Etem. The variety of types of existing profiles allows you to choose between various available
configurations. 
All the windows, regardless of the number of chambers and hardware, are guaranteed for prolonged operation and resistance.

In the construction of PVC doors the profiles and specific reinforcements provided by Rehau or Decco are standards
compliant, resulting in product rigidity. Also, the multipoint hardware type ensures perfect sealing across the door´s
contour.

Laminated wood windows and doors are made of spruce, meranti or oak. The ability to personalize the house is very
high due to many finishing options in different shades.

 

Company Profile of Perfectview

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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